

Le Centre Wiesenthal au ministre français de l'Intérieur : "Les expulsions d'Iquioussen et de Hamouri devraient être suivies de leur arrestation !"

En septembre dernier, le directeur des Relations internationales du Centre Wiesenthal, Shimon Samuels, avait félicité le ministre français de l'Intérieur, Gérald Darmanin, pour sa décision d'expulser l'imam Hassan Iquioussen vers son Maroc natal, pour ses propos fielleux et son incitation à la haine contre la France et les Juifs.

« Sa double nationalité, française et marocaine, nous a amenés à demander instamment à votre homologue à Rabat, le ministre Abdelouafi Laftit, d'emprisonner Iquioussen à son arrivée et de lui refuser tout accès possible aux réseaux sociaux. Cette décision représenterait en outre un geste important, dans l'esprit des accords d'Abraham. »

Iquioussen s'est enfui de France, mais il a été appréhendé en Belgique et il y est actuellement incarcéré, dans l'attente de son expulsion définitive vers le Maroc.

M. Samuels relevait qu'aujourd'hui, l'expulsion d'Israël vers la France de Salah Hamouri, citoyen franco-palestinien, représentait un cas similaire.

« Membre notoire du Front populaire de libération de la Palestine (FPLP), groupe désigné par l'UE comme terroriste, Hamouri serait responsable de la tentative de meurtre du Grand Rabbin d'Israël ainsi que d'autres méfaits. Il a été libéré avec 1 026 autres prisonniers en échange de l'otage israélien Gilad Shalit, puis arrêté à nouveau pour son implication présumée avec le FPLP. »

« Il est arrivé en France aujourd'hui, le 18 décembre, et nous demandons instamment son arrestation. Son retour coïncide avec une nouvelle campagne du Collectif Palestine Vaincra, qui non seulement est lié au FPLP, mais qui semble avoir esquivé le décret portant sa dissolution, décret prononcé par le ministère de l'Intérieur en mars dernier. Il a été signé au motif que le Collectif "appelle à la haine, à la violence et à la discrimination... soutient et légitime le terrorisme... utilise une rhétorique antisémite et antisioniste virulente". Cependant, le Collectif fait à nouveau campagne à Toulouse. »

Voir : Le Centre Wiesenthal dénonce la campagne d'hiver BDS[ins]: "Toulouse sera considérée à l'étranger comme 'la Gaza française'[ins]!" (<https://www.wiesenthal-europe.com/fr/news-releases-2022/982-le-centre-wiesenthal-denonce-la-campagne-d-hiver-bds-ins-toulouse-sera-consideree-a-l-etranger-comme-la-gaza-francaise-ins>)



Messages Twitter du Collectif Palestine Vaincra (avant sa fermeture en mars 2022) :
(à gauche) Apologie des combattants arabes et internationaux du FPLP pour combattre
« Derrière l'ennemi, partout » ;
(à droite) Apologie des terroristes recherchés par la France pour l'assassinat de Yaacov
Bar-Simatov en 1982 à Paris.

« Monsieur le Ministre, parmi ceux qui accueillent Hamouri en France se trouvent des individus semblables à ceux qui ont soutenu Hassan Iquioussen. Cette association justifie son arrestation et son expulsion. Nous craignons que la liberté de Hamouri ne puisse que conduire à davantage d'antisémitisme sur le sol français », concluait Shimon Samuels.

* * *

Pour plus d'informations, contactez Shimon Samuels à
 (mailto:csweurope@gmail.com) **csweurope@gmail.com**
 (mailto:csweurope@gmail.com)